

# KABAR TERBARU

## Sinergitas TNI-Polri Polsek Manonjaya Siaga di Gudang PPK, Wujudkan Pilkada Aman

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.KABARTERBARU.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 23, 2024 - 09:37



Polres Tasik Kota– Menjelang Pilkada 2024, Polsek Manonjaya Polres Tasikmalaya Kota bersama TNI meningkatkan sinergitas dan kesiapsiagaan di wilayahnya dengan melakukan pengamanan di gudang logistik PPK (Panitia Pemilihan Kecamatan).

Langkah ini dilakukan untuk memastikan bahwa seluruh tahapan Pilkada berjalan dengan aman dan lancar, serta mengantisipasi potensi gangguan yang dapat

menghambat kelancaran proses pemilu.

Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono melalui Kapolsek Manonjaya, AKP Endang Wijaya , menjelaskan bahwa sinergi antara TNI dan Polri sangat penting untuk menjaga keamanan selama proses pendistribusian logistik Pemilu, terutama di gudang logistik PPK yang menyimpan bahan pemilu vital seperti surat suara dan perlengkapan pemungutan suara.

"Kami menurunkan personel gabungan dari TNI dan Polri untuk melakukan pengamanan dan pemantauan di gudang PPK. Kami ingin memastikan bahwa semua logistik Pilkada sampai tepat waktu dan tidak ada halangan, sehingga pelaksanaan Pilkada dapat berjalan dengan aman dan lancar," ujarnya, Sabtu (23/11/24)

Selain pengamanan fisik, pihaknya juga memastikan bahwa gudang logistik dilengkapi dengan sistem pengawasan yang memadai dan prosedur distribusi yang transparan. Kehadiran anggota TNI di lokasi bertujuan untuk memperkuat pengamanan, sekaligus menjaga stabilitas wilayah menjelang hari pemilihan.

"Sinergitas antara TNI dan Polri ini adalah kunci keberhasilan dalam mewujudkan Pilkada yang aman dan damai. Kami akan terus berkoordinasi untuk menjaga keamanan dan ketertiban, baik di tingkat kecamatan maupun di lapangan," tuturnya.

Sinergitas TNI-Polri ini diharapkan dapat menciptakan situasi yang kondusif, memberikan rasa aman bagi masyarakat, serta memastikan proses pemilu yang jujur dan adil.